

## KIT erhält Auszeichnung für besondere Leistungen in der Berufsausbildung

In einer Feierstunde ehrte am Dienstag, 25. Januar 2011 die Handwerkskammer Karlsruhe 52 Handwerksbetriebe aus dem gesamten Bezirk, die bereits seit vielen Jahren vorbildlich ausbilden. Darunter auch Wolfgang Johann vom Karlsruher Institut für Technologie der bereits zum zweiten Mal in Folge diese bedeutende Auszeichnung in der Berufsausbildung im Schreinerhandwerk erhielt. Die ausgezeichneten Ausbildungsbetriebe wurden in einem Betriebsporträt vorgestellt bevor sie aus den Händen von Handwerkskammerpräsident Joachim Wohlfeil und Hauptgeschäftsführer Gerd Lutz ihre Urkunden erhielten.



Foto: Andreas Deck

Helmut Schnepf ( PMA Berufliche Ausbildung KIT ), Manuel Kraus (Auszubildender und Landessieger im Leistungswettbewerb des Schreinerhandwerks), Wolfgang Johann (Leiter und Ausbilder der Schreinerei am Institut für Angewandte Physik) und Joachim Wohlfeil (Präsident der Handwerkskammer Karlsruhe).